



Hier sieht der Chef nach dem Rechten: Markus Ebner mit einer Fitnesssportlerin im neuen Fitnesspoint im Gewerbepark D 09.

Abnehmen und auch noch sparen: „Fitnesspoint“ macht's möglich

Regensburg (lex). Im Gewerbepark D09 eröffnete am letzten Freitag ein neues Fitnessstudio seine Pforten: der **Fitnesspoint**. Inhaber **Markus Ebner** ist in der Fitness-Branche kein Unbekannter. Vor 15 Jahren machte er sein Hobby zum Beruf und eröffnete jetzt sein mittlerweile viertes Fitnessstudio. Die anderen drei sind in Straubing, Pfaffenhofen an der Ilm und in Schwabach.

„Der Erfolg des Fitnesspoint lässt sich ganz schnell festmachen: Wir bieten unsere Dienste für einen genial günstigen Preis an. Wer hat heute noch Geld zu verschenken?“ Der Fitnesspoint ist mit Sicherheit eines der günstigsten Fitness-Center in der Region. Dennoch wird hier oberste Priorität auf beste Geräte gelegt. „Wir verwenden ausschließlich Life-Fitness Maschinen, die sehr rund laufen und zudem einen guten Ruf aufweisen können“, so Ebner. Viele kennen Ebner noch aus seiner aktiven Zeit als

Fußballer in der Plattlinger Bayernliga-Mannschaft. Körperliche Fitness ist ihm auch heute noch sehr wichtig. Bei den Trainern wird im Fitnesspoint auch nicht gespart. Die zukünftigen Kunden werden bezüglich ihrer Trainingsvorlieben befragt. Das Trainingsziel ist ganz wichtig. Der eine möchte abnehmen (nach Weihnachten vielleicht gar nicht so abwegig), der andere Muskeln aufbauen, wieder andere wollen einfach nur fit werden – für all diese Wünsche stehen spezielle Trainingsprogramme parat, die gar nicht so viel Zeit in Anspruch nehmen, wie man gemeinhin meinen würde. Der Clou: Bei dem sowie so schon sehr niedrigen Wochenpreis sind die Erfrischungsgetränke während des Training beinhaltet. Lange überlegen sollte man indes nicht, die Eröffnungsangebote des neuen Fitnesspoint in Regensburg gelten nicht ewig.